

Cette page peut être consultée en ligne à l'adresse <https://racingstub.com/articles/2294-va-et-vient>

Va-et-vient

☆☆☆☆ (0 note) 📅 12/07/2008 11:27 📍 Avant-match 🌐 Lu 2.335 fois 👤 Par lawknight 💬 0 comm.



© jeanclaude

Dix ans jour pour jour après la victoire en Coupe du Monde des Bleus, nos Bleus, qui vont en Ligue 2, affrontent une équipe qui en vient, Grenoble Foot 38. Gageons que la date anniversaire porte bonheur aux Racingmen...

C'est une histoire de paradoxes. Après avoir difficilement battu une équipe qui l'an dernier affrontait la réserve, le Racing joue cet après-midi une équipe qui a connu l'inverse de son parcours : la montée en Ligue 1. A quand une opposition face à une équipe de jeunes ? Trêve de plaisanterie, présentation du match, en commençant par une introduction sommaire sur l'adversaire.

Le Grenoble Foot 38

La grande histoire

Le Grenoble foot, contrairement à une majorité de clubs français, n'est pas ancien, ne date pas du début du XXe siècle. Il est né en 1997 de la fusion de l'Olympique Grenoble Isère (ex FC Grenoble 1892) et du Norcap Grenoble. Son histoire est mouvementée.

Le FC Grenoble, créé en 1892 comme son nom l'indique, a connu le passage au professionnalisme en 1942 et en 1945. Mais ce fut de courte durée, en raison d'un démantèlement suite à l'interdiction du professionnalisme due au colonel Pascot, puis de problèmes financiers.

La troisième fois sera la bonne. En 1951, le club obtient le statut professionnel et passe dix années en 2ème Division avant de monter en D1. Malheureusement, le club ne se maintient pas. Bis repetita la saison suivante, Grenoble termine sur le podium et gagne le droit de rejoindre l'élite. Mais l'expérience est encore une fois de courte durée, le club redescend en D2.

En 1971, le club perd le statut professionnel en raison d'une descente en D3, puis D4 l'année suivante. De retour en D3 en 1977 puis en D2 en 1980, Grenoble connaîtra encore une année en D3, en 1987. Durant cette période de "yoyo", le nom du club sera modifié à trois reprises.

Grenoble et Strasbourg, malgré le fait qu'il soient adversaires ce soir, présentent un point commun : un nouveau stade, à la différence près que celui des Isérois est déjà construit. Le Stade des Alpes, d'une capacité de 20 000 places environ, présentant une architecture à l'anglaise, fut inauguré début 2008 en remplacement du stade Lesdiguières.

La petite histoire

Le Grenoble Foot 38 a bien failli ne pas monter en Ligue 1. En raison de problèmes financiers, précisément un déficit d'exploitation de

sept à huit millions d'euros, les supporters et les dirigeants ont retenu leur souffle dans l'attente de la validation de leur dossier par la Direction Nationale de Contrôle et de Gestion, le contrôleur financier du football français.

Le 19 juin, un virement de 4,24 Millions d'euros en provenance d'Index Holdings, actionnaire principal du club, a permis à la DNCG de confirmer la décision définitive de la montée du club en Ligue 1.

Le coach Bazdarevic s'est dit "soulagé" par cette décision qui entérine "une montée en Ligue 1 attendue par Grenoble depuis 45 ans". Ce dernier souhaitait accélérer la préparation d'avant-saison et compte bien préparer l'équipe avant le championnat, la route vers le maintien étant selon lui "une opération commando".

L'histoire commune

Le Racing Club de Strasbourg et le Grenoble Foot 38 se sont affrontés à quatorze reprises par le passé, toujours dans le cadre d'une compétition officielle. Tout comme la rencontre face à Besançon, ce match sera le premier sans enjeu entre les deux équipes.

Le Racing mène avec sept victoires (dont une sur tapis vert en raison d'une coupure de courant dans le stade isérois) pour cinq nuls et trois défaites. Les Ciel et Blanc ont marqué 29 buts, pour 11 d'encaissés. La dernière confrontation date du mardi 17 avril 2007. Pour qu'un match se joue un mardi, nul doute que ce soit en Ligue 2. En effet, les deux équipes ont concédé le nul (1-1) dans l'antichambre de la Ligue 1, Mouloungui (*photo*) répondant à l'ouverture du score de Kermorgant.

Etat des lieux en Isère

Grenoble a repris le chemin des terrains le 26 juillet, un mois après avoir accédé à la Ligue 1. L'équipe a suivi un programme lourd de préparation physique avant de pouvoir (re)toucher le ballon. Le club a enregistré de bonnes nouvelles durant cette reprise, comme les prolongations de contrat du gardien Grégory Wimbée ainsi que de l'attaquant [Nassim Akrou](#), que les dirigeants souhaitaient vivement garder.

Ils ont été rejoints par deux nouveaux arrivants : le défenseur international chez les -21 de la Serbie Zoran Rendulic ainsi que l'ex-Bordelais Laurent Battles, également sur les tablettes du Racing. Ce milieu de terrain offensif de 32 envisage de terminer sa carrière à Grenoble, en aidant le club à se stabiliser en Ligue 1.

Le 4 juillet, Mécha Bazdarevic a embarqué son effectif en voyage à destination de Vittel. Là-bas, les préparateurs physiques s'activeront pour donner la meilleure condition aux joueurs, tandis que l'entraîneur cherchera à mettre au point sa tactique pour la saison à venir, la préparation physique lourde étant terminée.

Le 6 juillet, les joueurs ont affronté Metz en guise de premier match amical. Les équipes descendues en L2 attirent leur attention, c'est certain. Le match s'est soldé par un nul (2-2), Grenoble parvenant à égaliser après avoir été mené 2 à 0. Mahdoufi et Giroud ont répondu à Barbosan et Cissé. Peut-on en déduire que le groupe a déjà des qualités mentales certaines ? Réponse ce soir.

Les compositions probables

Afin d'affronter l'équipe grenobloise d'un niveau sensiblement égal si l'on s'en tient au dernier championnat, [Jean-Marc Furlan](#) devrait aligner les meilleurs éléments, et limiter les changements. Au 3ème match amical, des automatismes ont dû être détectés, de sorte à ce que l'entraîneur ait une petite idée de l'équipe type à venir.

L'adversaire étant promu en Ligue 1, et les matches amicaux permettant d'emmagasiner de la confiance, il apparaît risqué d'aligner les jeunes fraîchement issus du centre de formation. De plus, la victoire contre Besançon a plus semé de doutes qu'elle n'en a chassés. Ainsi, la composition devrait ressembler à ceci.

[equipe]Cassard-

-

Szelesi, Weber, Paisley, Othon-

-

, Lacour, Bah, -

-

Mathlouthi, Gargorov, Gasmi-

-

[Marcos](#) [/equipe]

De son côté, Mécha Bazdarevic composera avec une équipe dont certains éléments ont longtemps arpenté les terrains de Ligue 1.

Conclusion : première opposition de taille pour les Bleus ce soir.



lawknight